

Lepuix La pyramide de la Saint-Jean est partie en fumée



■ Le temple inca a été allumé à l'issue du feu d'artifices.

Depuis que le FC Giro-Lepuix a repris l'habitude de fêter l'arrivée de l'été par un gigantesque bûcher, le rendez-vous est redevenu incontournable bien que les bénévoles aient été marqués en 2008 par le décès de leur président Gérard Clément. Comme chaque année c'est avec une forte émotion que le public a participé en nombre.

Cette année un temple maya de plus de 12 mètres de haut a été érigé, demandant plus de trois mois de travail aux bénévoles et joueurs du club.

À 22 h 30, les lumières se sont éteintes pour laisser place au cortège des enfants. Les flambeaux ont été disposés tout au long de la ram-

pe et à chaque angle de chaque étage de la structure. Puis un splendide feu d'artifices tiré du sommet de la pyramide inca a inondé le ciel d'explosions et de lumières multicolores, avant l'embrassement du bûcher. Léché par les flammes, le bâtiment éphémère a peu à peu disparu pour ne laisser qu'un tas de planches et branches brûlées.

Parmi les organisateurs heureux, Mickael Baverey, entraîneur des U18, ne pouvait qu'afficher un large sourire. Son équipe venait l'après-midi même de remporter le challenge Goulut, la finale du District, 4 à 2 contre l'US Sous-Roches. Un autre feu d'artifices en somme.